

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Desain Komunikasi Visual (DKV) adalah cabang ilmu desain yang mempelajari konsep komunikasi dan ungkapan kreatif, yang mana menggunakan elemen-elemen visual sebagai media untuk menyampaikan pesanya. (octosa,2017) Seiring berjalanya waktu kini bidang desain grafis berkembang sangat cepat. Desain grafis sangat dibutuhkan pada zaman sekarang.

Desain komunikasi visual memiliki banyak cangkupanya, seperti periklanan, Animasi, dan Fotografi. Adapun *designer* logo seperti yang berkaitan dengan kerja praktek ini. Dalam sebuah perusahaan desain grafis memiliki peranan yang besar dan penting dalam dunia *advertising* dan *marketing*. Dengan ide-ide yang dengan menggabungkan kombinasi dari warna, gambar, dan tipografi untuk menghasilkan sebuah karya. Desain grafis harus memiliki ide yang berbeda dengan yang lain, serta desain grafis harus memounyai konsep yang matang. Hal ini membuat kinerja pada perusahaan akan meningkat dan semakin berkembang.

Saat ini persaingan antara perusahaan semakin ketat, sehingga membutuhkan identitas yang berbeda dengan perusahaan lain. Suatu perusahaan memerlukan logo untuk identitasnya. *Shabeeka For Us* merupakan suatu perusahaan yang menjual kerudung dan busana muslim, Shabeeka ini memrlukan perancangan ulang logonya dengan tujuan memperkuat ciri khas yang terkandung di dalam logonya.

I.2 Tujuan Kerja Paktek

Kerja Praktek ini dilakukan di PT. Rumah Kreatif BUMN Bandung dengan bertujuan untuk :

1. Memperoleh pengalaman bagi praktikan sebagai permulaan dari bekerja secara kangsung,
2. Untuk menambah pengetahuan, keterampilan, dan pemahaman yang tidak di dapatkan di perkuliahan.
3. Menerapkan ilmu yang telah dipelajari.

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

Kerja praktek ditentukan oleh kedua pihak antara praktikan dan perusahaan, serta kerja praktek dilaksanakan sesuai dengan kesepakatan yang dilakukan dirumah secara daring terhitung mulai tanggal 6 april 2020 sampai 17 juni 2020.

Tabel. I.1 Hari dan Jam Kerja Praktek
Sumber : Data Pribadi (2020)

Hari Kerja	Jam Kerja
Senin	08.00 – 16.00
Rabu	08.00 – 16.00
<i>Jobdesk</i>	
<ol style="list-style-type: none">1. <i>Redesign</i> Logo Salamina Jawaller2. Pembuatan Kemasan Ulinan Benang3. Pembuatan Kemasan Dapur Nuabi4. Pembuatan Kemasan Damelan Ara5. <i>Redesign</i> Logo Shabeeka For US6. <i>Redesign</i> Logo Monikue7. <i>Redesign</i> Logo Golden Lily Bakery8. Pembuatan Kemasan Ghaqui9. <i>Redesign</i> Logo Kansa Food	